



## 硬式テニス部

私たち硬式テニス部は、二年男子二名、二年女子二名の、計四名で活動しています。現在、一年生の部員はおらず、このままだと来年の高体連をもって部活がなくなってしまう可能性が高いです。活動場所は、夏場は市内にあるテニスコートを使用しています。休日にコートへ練習に行くと、よく滝川のテニス協会の方々も練習しているので、譲り合ってコートを使っています。少し話が逸れますが、滝川の硬式テニスコートは非常に水はけが良く、前日の夜に雨が降るなどして隣にあるソフトテニスのコートが湿って使えない時でも、すっきり乾いて普通に使えるということがよくあります。冬場の活動ですが、昨年は学校のトレーニング室などを利用して練習していました。しかし、今年はコロナウイルスが流行したこともありそういった練習ができておらず、月に数回市内の体育館を借りて練習する程度に留まっています。

私が入部したときから二年連続で、硬式テニス部は全道大会へ出場できていません。今の部員は全員三年生になるので、次の高体連が最後のチャンスです。冬場に思うように練習できなかった分を取り戻し、全道大会に出場できるようにするために、雪が溶けてからの練習に全力で取り組んでいきたいです。